

## Calderón con el Rey Juan Carlos I y Rajoy

Escrito por comunicado

Viernes 16 de Noviembre de 2012 18:59

---



Cádiz, España, 16 de noviembre 2012.- En el marco de su participación en la XXII Cumbre Iberoamericana, que se celebra en la Ciudad de Cádiz, España, el Presidente Felipe Calderón atendió una invitación a un almuerzo con el Rey Juan Carlos I y el Presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy.

En ésta que es su última visita a España, el Presidente Calderón transmitió su agradecimiento al Rey Juan Carlos I y al Presidente Rajoy por la voluntad mostrada durante su administración para fortalecer los vínculos hispano-mexicanos.

Destacó que, a cinco años de la firma de la Declaración para Profundizar la Relación Estratégica, la relación bilateral atraviesa por su mejor momento, habiendo alcanzado un excelente nivel de entendimiento y consolidado una verdadera relación estratégica.

Durante el encuentro, los dignatarios dialogaron sobre los principales temas de la agenda bilateral e internacional, incluyendo los logros de la Administración del Presidente Calderón, la situación económica en España, y los avances registrados en materia de comercio e inversión.

## Calderón con el Rey Juan Carlos I y Rajoy

Escrito por comunicado

Viernes 16 de Noviembre de 2012 18:59

---

El Presidente Calderón reiteró el reconocimiento y la solidaridad de México ante el esfuerzo que realiza el Gobierno del Presidente Rajoy para hacer frente a la crisis económica nacional, al tiempo que externó su confianza en la pronta recuperación de la economía española.

A 35 años del restablecimiento de las relaciones diplomáticas, los vínculos que unen a México y España gozan de un carácter privilegiado que se manifiesta a través de las diversas visitas que recíprocamente se han realizado, y por el hecho de que España es el primer inversionista y el segundo socio comercial de México entre los países de la Unión Europea.